

WIN-Fraktion im Rat der Stadt Nettetal · Postfach 1462 · 41304 Nettetal

Herrn
Bürgermeister der Stadt Nettetal Christian Wagner
Doerkesplatz 11
41334 Nettetal

Rathaus
Lobberich, Doerkesplatz 5

1. OG

Auskunft erteilt:
**Bruno Schmitz/Hajo Siemes/
Andreas Zorn**

Telefon: 02153 898-8505
Telefax: 02153 898-98505

E-Mail:
win-fraktion@nettetal.de

Datum
31. Oktober 2019

Antrag gem. § 4 Abs. 3 GO der Geschäftsordnung des Rates, auf der Friedrichstr. gegenüber der Ein-/Ausfahrt des Ochsenpfuhs einen Verkehrsspiegel anzubringen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wagner,

wir bitten Sie, den o.g. Tagesordnungspunkt in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Öffentliche Sicherheit, Ordnung und Verkehr zu behandeln und zur Abstimmung zu stellen:

Antrag:

Der Ausschuss für Öffentliche Sicherheit, Ordnung und Verkehr möge beschliessen, dass auf der Friedrichstr. gegenüber der Ein-/Ausfahrt des Ochsenpfuhs ein Verkehrsspiegel mit Blickrichtung Friedrichstr./Kölner Str. angebracht wird.

Begründung:

Wenn man vom Ochsenpfuhl auf die Friedrichstr. fahren möchte, kreuzt ein gemeinsamer Geh- und Radweg (VZ 240) die Ausfahrt. Der Radweg hat die Fahrtrichtung Poststr. Wegen der dortigen Kurvensituation der Friedrichstr in Richtung Kölner Str. ist nur ein geringer Teil des Radwegs einsehbar. Auf schnell fahrende FahrradfahrerInnen können vom Ochsenpfuhl ausfahrende Pkw-FahrerInnen kaum reagieren, so dass Gefährdungssituationen täglich vorkommen. Des Weiteren ist zukünftig hier zu berücksichtigen, dass der Verkehr durch Pedelecs, E-Bikes und E-Roller, die Radwege verpflichtend benutzen müssen und Geschwindigkeiten bis zu 25 km/h erreichen können, dort zunehmen wird. Ferner wird der Verkehr durch die Realisierung des neuen Baugebiets Ka 268 „Feldstr./Ochsenpfuhl“ zunehmen.

Ein Verkehrsspiegel könnte an diesem Gefahrenpunkt Abhilfe schaffen, die Einsicht in den o.g. Teil der Friedrichstr. wesentlich verbessern und somit für mehr Verkehrssicherheit sorgen. Der Verkehrsspiegel sollte auf der Friedrichstr. gegenüber der Ein-/Ausfahrt des Ochsenpfuhs mit Blickrichtung Friedrichstr./Kölner Str. angebracht werden. Sehen Sie bitte dazu die beigefügten Bilder.

Mit freundlichen Grüßen



Hajo Siemes, Fraktionsvorsitzender

Ochsenpfuhl / Feldstraße: Ein Spiegel könnte hier Abhilfe schaffen und für mehr Verkehrssicherheit sorgen.

Blickrichtung links



Blickrichtung rechts

